

Qué hacer por vacaciones

Julio y Agosto son los meses preferidos para disfrutar de las vacaciones. Algunos aprovechan los días de descanso para salir del municipio y conocer otros lugares y otros se quedan en casa. Sea cual sea la opción elegida, a todos ellos se les abre un amplio abanico de posibilidades para convertir las jornadas de descanso en unos días diferentes a los del resto del año.

Mar Loire

Una de las cosas más deseadas de las vacaciones es el no estar pendiente del despertador y del reloj. En general, todo pasa con unas cuantas horas de retraso.

Durante el verano, la calle se convierte en uno de los escenarios más concurridos, especialmente cuando baja el calor, hacia el final de la tarde. Es cuando apetece pasear, comer un helado... y, de vez en cuando, hacer un alto en el camino. Las terrazas al aire libre se convierten entonces en una buena opción para descansar sin dejar de disfrutar del agradable día, a la vez que uno se quita la sed y/o apetito.

Al igual que la mayoría de las zonas de ocio, las terrazas también han levantado discusiones entre vecinos y propietarios de bares. Los primeros dicen que no se



Las terrazas, el ocio favorito de las tardes-noches

les respeta el derecho al descanso porque los clientes alborotan hasta altas horas; los segundos, que no son los clientes los que arman jaleo sino las personas que pasan por la calle. Desde el ayuntamiento, se quiere dar solución a la polémica reconociendo el derecho al descanso sin olvi-

dar el de la diversión que tiene cualquier persona. El consistorio establece unos horarios máximos de funcionamiento de las terrazas a la vez que insta a los propietarios de los establecimientos a controlar cualquier ruido que pueda molestar a los vecinos de los edificios colindantes. El go-

bierno local establece el siguiente horario: hasta las doce y media de la madrugada de domingo a jueves y hasta las dos de la madrugada, los viernes, sábados y vigilias de festivos.

Tiempo para descubrir y redescubrir lugares

Las prisas con las que nos movemos a lo largo del año nos impiden, en muchas ocasiones, detenernos ante un lugar y apreciar con los cinco sentidos todos los encantos que en él se encierran. Por ello, las vacaciones son ideales para descubrir o redescubrir algunos rincones.

En este sentido, Mollet del Vallés no es una excepción. Nuestro municipio cuenta con parajes únicos en la comarca como es el territorio de Gallecs, un medio rural rodeado de un entorno urbano e industrial, de gran atracción por la gran diversidad de animales y vegetales que acoge. Más de 60 especies de pájaros anidan en él y 20 más, entre mamíferos, reptiles y anfibios, habitan en esta área. Cuenta, además, con

Continúa en pág. 4

MÁS CERCA • MÁS RÁPIDO • MÁS ECONÓMICO

AHORRE

Sea exigente, que no le den otra cosa. Pida CALIDAD, buen SERVICIO y el MEJOR PRECIO.

Esto lo encontrará en:

Avda. Gaudí, 13 - Mollet del Vallés

Horario: 9 a 13,30h y 15 a 19,30h

Sábados 9 a 13,30h.

**EN NEUMÁTICOS
SIN IR MÁS
LEJOS EN:**



NEUMÁTICOS OZAES

30 años a su servicio